

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang peneliti lakukan yang berkenaan dengan etika komunikasi verbal publik figur pada akun media sosial twitter @Dennysiregar7 dalam pandangan Islam, maka dapat diambil kesimpulannya sebagai berikut:

1. Analisis isi komunikasi verbal pada akun sosial twitter @Dennysiregar7 yang terlarang dan bertentangan dengan ketentuan hukum (peraturan perundang-undangan) maupun etika dan perintah agama diantaranya adalah *hate speech*, *hoax*, dan *ciber bullying*.
2. Analisis etika komunikasi media sosial twitter @dennysiregar dalam pandangan Islam telah bertentangan dengan prinsip-prinsip komunikasi Islam yang meliputi *qaulan sadidan*, *qaulan baligha*, *qaulan ma'rufa*, *qaulan karima*, *qaulan layyina*, dan *qaulan maysura*.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan pengkajian sebagaimana mestinya, peneliti menganggap ada beberapa hal yang menjadi catatan tentang etika komunikasi verbal publik figur pada akun media sosial twitter @Dennysiregar7 dalam pandangan Islam. Dengan melakukan kajian dan pemahaman yang mendalam, maka dengan ini peneliti memberi saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada Denny Siregar sebagai publik figur sangat disayangkan karena beliau seorang publik figur yang menjadi panutan bagi beberapa orang telah mengindahkan etika komunikasi yang sesuai dengan ajaran Islam dan tentunya agar lebih bijak dengan memperhatikan dan memikirkan apa yang akan disebarkan dalam dunia maya
2. Kepada semua pengguna media sosial, gunakan etika komunikasi dalam menggunakan media sosial yang sesuai dengan ajaran Islam yaitu tidak menggunakan kata kasar, tidak membicarakan kejelekan orang lain, memberikan komentar dengan bahasa yang santun, jangan memposting status yang dapat menimbulkan konflik dan tidak menyebarkan informasi yang belum diketahui kebenarannya

C. Kata Penutup

Dengan mengucapkan puji syukur kehadiran Allah SWT, *Alhamdulillahirabbil'alamin*, atas berkat petunjuk, bimbingan dan kekuatan dari-Nya akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan penelitian ini. Meskipun masih banyak kekurangan-kekurangan disana sini. Kesalahan dan kekurangan dalam penulisan ini merupakan kurangnya wawasan dan pengalaman peneliti dalam penyusunan karya ilmiah. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun guna menambah wawasan peneliti. Walaupun demikian teriring harapan semoga skripsi yang sederhana ini dapat memberikan sumbangan yang membangun dan bermanfaat meskipun sedikit khususnya bagi pembaca yang budiman.

Peneliti masih sangat menyadari sepenuhnya dalam pembuatan skripsi ini, tidak luput dari kesalahan dan masih jauh dari kesempurnaan, karena kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT semata. Hal ini disebabkan terbatasnya kemampuan dan pengetahuan peneliti sendiri, namun begitu, peneliti berharap kajian ini dapat menjadi sumbangan pemikiran bagi pendidikan, serta dapat memotivasi peneliti dalam kajian-kajian selanjutnya dan peneliti mengharap sekali atas kritik dan saran agar penulisan skripsi bisa lebih baik lagi.

Akhir kata, semoga Allah SWT senantiasa meridhoi umat-Nya yang berjuang untuk menegakkan ajaran agama Islam. Terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu, membimbing dalam penyusunan skripsi ini teriring do'a, *Jazakumullah akhsanul al jaza jazaan al katsiira.*